

## NOTICIAS INTERNACIONALES

### Reunión especial de ANUIES en la Universidad de Nuevo México

Con la presencia de 15 titulares de instituciones de educación superior mexicanas, y funcionarios de 5 más, todas éstas miembros de la ANUIES, los días 2 y 3 de mayo se realizó una reunión especial de esta Asociación, en el campus de Albuquerque, de la Universidad de Nuevo México.

A iniciativa del Instituto Latinoamericano de la Universidad de Nuevo México, y del propio presidente de ésta, Richard E. Peck fue que se efectuó esta reunión de trabajo, como parte de las actividades que realiza la Secretaría General Ejecutiva de la ANUIES a nivel internacional, y en el contexto de la cooperación establecidos por el Tratado de Libre Comercio.

Dentro de los temas que se trataron en la sesión de trabajo destacaron la acreditación, instrumentación y administración del posgrado, y la educación a distancia, aspectos que preocupan de manera particular a la ANUIES pues tienen una relación intrínseca con los procesos de modernización de las IES mexicanas.

Además de la reunión, los titulares y funcionarios de las instituciones mexicanas vistaron escuelas e institutos de investigación de la Universidad de Nuevo México.